
Europeade 2023 – kulturelle, moderne VÃ¶lkerverstÃ¤ndigung.

Description

Liebe Freunde,

als Unternehmer Gothas, Vorsitzender des Gewerbevereins und Gast der 58. Europeade ð??•ð?¤•,

bin ich stolz und begeistert, hier auf der 58. Europeade in Gotha zu sein, einem Ort, an dem sich
Kulturen vereinen und die VÃ¶lkerverstÃ¤ndigung im Mittelpunkt steht. ð???ð??•ð???

Die Europeade ist ein wunderbares Beispiel dafÃ¼r, wie unterschiedliche Kulturen gemeinsam feiern,
lachen, singen und tanzen kÃ¶nnen. Es ist inspirierend zu sehen, wie junge und alte Menschen aus
verschiedenen LÃ¤ndern und Regionen zusammenkommen, um unsere reiche Folklore und Kultur zu
zelebrieren. ð??¶ð??•ð??º

Gotha zeigt sich hier von seiner weltoffenen Seite und ermÃ¶glicht es uns, uns Ã¼ber kulturelle
Grenzen hinweg zu verbinden. Diese Veranstaltung ist ein wahrer Schatz fÃ¼r unsere Stadt und ein
lebendiges Zeugnis fÃ¼r unsere Toleranz und Offenheit. ð??•â•¤ï¸•ð?¤•

Das kulturÃ¼bergreifende Miteinander hier auf der Europeade ist ein leuchtendes Beispiel fÃ¼r die
Einheit in Vielfalt. Es erinnert uns daran, dass wir als Gesellschaft zusammenhalten und gemeinsam
fÃ¼r eine bessere Welt arbeiten mÃ¼ssen. ð??•ð???ð?¤•

Ich mÃ¶chte daher dazu aufrufen, mehr solcher Formate zu schaffen, um diese kulturelle und tolerante
VÃ¶lkerverstÃ¤ndigung zu fÃ¶rdern. Lasst uns unsere Gemeinsamkeiten feiern und BrÃ¼cken
zwischen den Nationen bauen. Nur so kÃ¶nnen wir die Herausforderungen unserer Zeit meistern.
ð??ªð??•ð?¤•

In einer Welt, in der es so viele Konflikte und Spaltungen gibt, ist es erfrischend zu sehen, wie hier auf
der Europeade Freundlichkeit und Herzlichkeit im Vordergrund stehen. Diese Veranstaltung zeigt uns,
dass wir alle Teil einer groÃ?en Familie sind – einer Familie, die zusammenhÃ¤lt und sich respektvoll
begegnet. â•¤ï¸•ð??•ð?¤?

Lasst uns diese positive Energie mitnehmen und sie in unser tÃ¤gliches Leben einflieÃ?en lassen.
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Lasst uns stolz darauf sein, dass so viele junge MÃ¤dchen und Jungen hier Folklore und Kultur feiern.
Denn sie sind unsere Zukunft, und sie zeigen uns, dass eine harmonische und vielfÃ¤ltige Gesellschaft
mÃ¶glich ist. ð???ð??•ð??§ð?§?

AbschlieÃ?end mÃ¶chte ich meine tiefe Dankbarkeit gegenÃ¼ber den Organisatoren der Europeade
zum Ausdruck bringen. Ihr habt eine Plattform geschaffen, auf der Freundschaft, Kultur und Toleranz
gefeiert werden. Lasst uns gemeinsam weiterhin fÃ¼r eine bessere, harmonischere und kulturell
reichere Welt kÃ¤mpfen! ð??•ð?¤•ð???

Ich freue mich auf weitere 3 Tage des Festivals, voller Musik, Tanz und Begegnungen. Lasst uns die
Magie der Europeade weiter erleben und genieÃ?en! ð???ð??¶ð???ð??•

#Europeade #Gotha #VÃ¶lkerverstÃ¤ndigung #EinheitInVielfalt #Kultur #Toleranz #Freundschaft
#JungUndAlt #Weltoffenheit #GemeinsamStark #MagieDerEuropeade #gewerbevereingotha
#multimediastoregotha #gotha #gothasÃ¼r

 

https://doetsch-web.de/wp-content/uploads/2023/07/1689310387338_1689310387338.mp4

Videoquelle:
https://www.facebook.com/europeade.info/videos/954269922477666/?mibextid=rS40aB7S9Ucbxw6v
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